



## UGEL SAN MARCOS HIZO ENTREGA DE EQUIPOS DE CÓMPUTO Y UN PROYECTOR MULTIMEDIA A II. EE. DE LA JURISDICCIÓN.

*Alumnos y docentes de instituciones beneficiadas mostraron su satisfacción y se comprometieron a darle el uso adecuado a los equipos que a partir de la fecha ya forman parte de su patrimonio.*

*Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento*

La Unidad de Gestión Educativa Local de San Marcos, liderada por su director, Mag, Wilmer Rosebel Vásquez Cubas, hizo entrega de equipos de cómputo, impresoras y un proyector multimedia a instituciones de la jurisdicción que a partir de la fecha permitirán a los docentes, un mejor desarrollo de sus labores educativas.

El Director de la UGEL, acompañado del Administrador, Econ. Herman Mendoza Paredes, entregaron un proyector multimedia a la I.E. **82234 El Ollero**, 821; dos computadoras equipadas, una computadora portátil y una impresora a la I.E. **821282 de Santa Ana Zapallopampa**; tres equipos de cómputo a la I.E. **821126 del centro poblado de Malat**; y tres equipos de cómputo a la I.E. **821000 de Camish**.

Los equipos han sido adquiridos por la UGEL San Marcos gracias a las gestiones realizadas por equipo directivo ante el Gobierno Regional de Cajamarca, y han sido distribuidos teniendo en cuentas las diversas necesidades y requerimientos de las instituciones beneficiadas.

Al momento de la entrega el Director de la UGEL, instó a los docentes a dar el uso adecuado a los mencionados equipos y se comprometió a seguir gestionando para implementar sus respectivos centros de cómputo en cada una de sus instituciones; así mismo, se dio tiempo para



verificar in situ las necesidades de cada una de las instituciones.

Por su parte, los docentes se comprometieron a dar el uso adecuado a los equipos y se hizo sentir la satisfacción de los alumnos de las II. EE. beneficiadas al saber que podrán hacer uso de estos equipos.